

# **ASStA Sitzungsprotokoll vom 1.12.2015**

Moderation: David K.

Protokoll: David M.-A.

## **Gäste**

### **Fachschaft Psychologie**

Strategietagung

2. Fachschaft Psychologie möchte zu einer Strategietagung fahren. Kosten übersteigen das von der FSK vorgeschlagenen Limit. Selbstbeteiligung außer für alle jene welche aus sozialen Gründen den Betrag nicht aufbringen können.

Vorschlag: Der von der FSK vorgeschlagener Betrag wird genehmigt.

Auflage: Beim nächsten Antrag müssen den Kriterien der Handreichung der FSK entsprochen werden. Angebote müssen nachgereicht werden.  
genehmigt unter Vorbehalt.

### **Veranstaltung Soziale Kämpfe in Spanien (Niels, siehe Protokoll vom 17.11.)**

Flyer ist fertig.

Auflage: Text für Website. / Veranstaltung muss beworben werden. Timo kümmert sich mit Stephan um die Website.

(weiterhin genehmigt unter Auflage).

### **Fachschaft 1**

Treffen mit FSen Informatik und Bauingenieurwesen

Bachbereichsvernetzung. Interdisziplinäre Kommunikation stärken.

genehmigt

### **Greenpeace Jugend**

möchte eine "Give-Box" aufstellen. War bereits per Mail angefragt worden.

Spontaner Vorschlag: Fahrradparkhaus (das muss aber TU offiziell abgesprochen werden)

Weitere Absprachen per Mail, Stephan & David G. kümmern sich um die Angelegenheit.

### **Nächste Sitzung**

Moderation: Leo

Protokoll: noch offen

Kritik, dass immer wieder die selben Leute in der Sitzung sind und dann auch Protokoll schreiben müssen.

-> Thema für Klausurtagung

# Berichte

## Referate

- VZ
  - Klausurtagung könnte je nach Teilnehmer\_innenzahl teurer werden. Ggf. wird Antrag im Stupa gestellt.
- Personal
  - Bürostelle wurde ausgeschrieben, Auswahl läuft jetzt an. Das Büro wird mit einbezogen.
- Soziales
  - Einladung an Sozialreferent\_innen zu einem Workshop/Schulung zur Inklusion
- IT
  - Noch keine Accounts für neu eingestellte, kommen morgen.
  - Freitag war ein Gespräch mit dem HRZ
    - Änderung von Telefonnummern für diverse Fachschaften
    - Lösung für das AStA W-Lan ist in Planung (Authentifizierung mit AStA Account)
- Hopo
  - Gespräch mit Kanzler - AStA möge sich zu der LiWi Straßenbahn äußern. (Gespräch haben Nina und Jan-Martin geführt).
- Fachschaften
  - Fachschaftenkonferenz - Protokoll ist bald öffentlich einsehbar. Themen: Wss. Zeit Gesetz ...
- Mobilität
  - Mängel an der Satzung zum Härtefallausschuss. Arbeitskreis wird eingerichtet. Dazu sind alle eingeladen die möchten. (Einladung wird rumgehen)
  - in 2 Wochen ist die Jahresabschlussfeier. (Einladung auch an Aut Tut und Fahrradwerkstatt).
    - Kann man über die AStA website irgendwie regulieren wer sich für Essen anmelden kann? (David G und David K. regeln dass).
  - Gespräch mit Kanzler (UV und Senat) – Kanzler wünscht sich nach der Infoveranstaltung letzte Woche, dass AStA sich zu der LiWi Straßenbahn äußert
    - Nach Abstimmung soll sich der AStA auch dazu äußern (z.B. in Form einer PM)
    - Heag hat schon umfangreiche FAQs zur Lichtwiesenbahn

## TOPs

## **Diskussion bezüglich einer möglichen Erhöhung des A.E. Topfes**

Rollendiskussion auf der Klata, A.E Diskussion wird auf nächste Woche vertagt, damit alle teilnehmen können.

David M.A. schickt Einladung per Mail.

## **Vorstellung Projektreferat Promotionsstudierende**

Promotionsstudierende fallen oft aus Vertretung raus, dabei wären Aktivitäten nötig. Prekäre Beschäftigung, Konflikte mit Familienplanung (vor allem junge Frauen). Timm plant Interviews zur Bestandsaufnahme. Diese sollen in einem kleinen Bericht vorgestellt werden aus dem die ein oder andere politische Forderung erwachsen kann. Es sollen andere Referate mit eingebunden werden (Sozialreferat).

Neu-Zuordnung ist bereits diskutiert worden und ist im neuen HHG ermöglicht. War ihm noch nicht bekannt, aber wird in die Arbeit einbezogen.

Vorstellung der Themen und Personen nochmal auf der Klausurtagung.

## **Klausurtagung**

Wir sind die Planungen im Pad durchgegangen. Notizen dort.

Am Freitag mittag geht es nach Limburg.

## **Nachbereitung Vollversammlung**

Es waren 50-100 Leute da. Gute Beiträge. (Es wurden Forderungen formuliert und ein Treffen für nächste Woche Donnerstag 13Uhr (10.12.15) im Konfi ausgemacht. insgesamt wird die Sitzung als erfolgreich bewertet. Eine Zusammenfassung der Forderungen folgt. die nächste VV sollte noch früher und besser vorbereitet sein.)